

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Habitantes del barrio Conciliación exigen la instalación de semáforos en una intersección de alto riesgo

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 171
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-del-barrio-conciliacion-exigen-la-instalacion-de-semaforos-en-una-interseccion-de-alto-riesgo\_11923.php



#### **Principal**

Habitantes del barrio Conciliación exigen la instalación de semáforos en una intersección de alto riesgo

Vecinos del barrio Conciliación reclaman con urgencia la colocación de semáforos en una intersección peligrosamente transitada.

#### Reclamo de vecinos del barrio Conciliación por la instalación de semáforos

Vecinos del barrio Conciliación han manifestado su preocupación por la falta de semáforos en la intersección de Bulevar Battle y Ordóñez, esquina Confederada. Según los residentes, en esta localidad se registran un promedio

de quince accidentes mensuales.

Una vecina expresó su frustración: "La Intendencia no nos hizo

Se juntaron firmas, nos movilizamos y no hubo respuesta ninguna

de la Intendencia", comentó a Teledía. Los habitantes de la zona denuncian que, a pesar de haber realizado solicitudes durante más de 30 años, aún no han

obtenido una solución efectiva. Aunque se han instalado lomos de burro y cámaras de vigilancia del Ministerio del Interior, los vecinos aseguran que estas medidas no han logrado reducir ni la velocidad ni la imprudencia de los

conductores.

Es importante resaltar que en la inmediación hay una escuela de tiempo completo y un Centro de Atención Integrál a la Familia (CAIF), lo que incrementa el riesgo en horarios de salida, ya que los niños deben esperar más de diez minutos para poder cruzar la

calle de manera segura. Este martes, ocurrió un accidente múltiple en el que uno de los vehículos involucrados "venía a más de 100 km/h". Debido a esta situación alarmante, los vecinos han decidido convocar una movilización para este miércoles en esa esquina, con el objetivo de exigir respuestas y acciones concretas por parte de la Intendencia de Montevideo.

Fuente: Telenoche

**Imágenes** 

## HABITANTES DEL BARRIO CONCILIACIÓN EXIGEN LA INSTALACIÓN DE SEMÁFOROS EN UNA INTERSECCIÓN DE ALTO RIESGO

Habitantes del barrio conciliacion exigen la instalacion de semaforos en una interseccion de alto riesgo

#### **Tags**

transitada, residentes, reclamo, manifestado, bulevar, peligrosamente, confederada, reclaman, vecinos, intendencia, urgencia, esquina

#### Noticias relacionadas

- 4.4 \* Vecinos del barrio Benzo en Toledo exigen soluciones por el deficiente transporte público y el mal estado de sus calles
- 4.7 \* Tiros en el barrio Conciliación: tres jóvenes son heridos en un violento incidente
- 4.5 \* Vecinos de El Chircal exigen mejoras urgentes en la ruta principal del área
- 4.5 \* Matan a un hombre en Conciliación: las autoridades investigan un posible intento de robo
- 4.9 \* Habitantes de La Blanqueada alzan su voz contra la creciente inseguridad y los constantes intentos de robo en el barrio
- 4.3 \* Un efectivo policial se encuentra en grave estado tras ser víctima de un robo en el barrio Conciliación, siendo trasladado de urgencia al hospital
- 4.6 \* Un joven de 23 años pierde la vida en el barrio Conciliación; se trata del cuarto homicidio registrado en apenas 24 horas
- 4.8 \* Se activan los semáforos en la ciudad

- 3.9 \* Colisión en avenida Italia: semáforos inoperantes generan desvío en el cruce con Centenario
- 4.8 \* Habitantes de Arenitas Blancas y Villa Maguey exigen la mejora en la provisión de servicios esenciales

#### **Comentarios**

**Carlos Ríos** 18-12-24 09:06

Es una pena que los vecinos de Conciliación tengan que luchar tanto por algo tan necesario como son los semáforos. La seguridad de los chicos y de todos en la zona debería ser prioridad. Espero que la Intendencia escuche de una vez y tome cartas en el asunto.

### Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo